

口ゴ募集

名称募集

Web配信 第1号
令和元年7月

武田中学校 高等学校
教育後援会・広報委員会

新教育後援会会长挨拶

今年度より教育後援会会长を仰せつかりました光永です。微力ながら皆さんに充実した学校生活を送れる様、頑張って行きたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

生徒の皆さんにiPadが行き渡ったのを機に、風林火山の名称を募集一変し、先生方紹介号を除きWeb版で年4～5回の発行を目指す運びとなりました。

生徒さんはもちろんですが保護者の皆さんにも学校生活が見える！そんな教育後援会新聞を目指して行こうと思っております。皆さんにもインタビューさせていただく機会があるかと思いますが、よろしくお願ひいたします。

教育後援会総会
令和元年5月25日開催



廣本前教育後援会会长（右）へ感謝状を贈呈する
光永新教育後援会会长（左）

体育祭

令和元年5月12日開催



白団団長コメント

福原和花

1. 大変だったこと

団別練習が大変でした。全校生徒の約3分の1に指示を出さなければいけなかったので、団員の人や先生方にもお願いして、種目別の練習に付き添ってもらいました。

2. 良かったこと

今年の白団は応援が良かったと思っています。例年、多くの生徒がテントの中で座って待機していることがあり、一部の人だけが応援団と一緒に応援しているという印象を持っていました。しかし今年は、中学生から高校生まで多くの人が立って一緒に応援してくれました。このことが今年の白団総合優勝の一因になったのではと思っています。

3. 団長の任を終えて一言

私たちを支えてくださった皆様、ほんとにありがとうございました。来年の白団と応援団の活躍を楽しみにしています。頑張ってね！

赤団団長コメント

渡辺さくら

1. 大変だったこと

学年を越えての団別になっているので、学年に合わせた対応をすることが大変でした。また、人数が多いのでまとめるのに少し苦労しました。

2. 良かったこと

団別練習の時に、団員達が積極的に手伝ってくれてすごく助かりました。また、色んな学年の人が先輩後輩関係なく気楽に話せる雰囲気作ることができたので、本番も皆がひとつになってもり上がることができた。

3. 団長の任を終えて一言

最初は、私に大人数をまとめるのは無理だと思って不安ばかりでしたが、やってみると応援団の皆や先生方も一緒になってやってくださったので、大変なことも多かったです。やりきった達成感がすごく大きかったです。本番おわって、中1の子が「団長お疲れ様でした」と言いに来てくれた時は本当にやって良かったと思いました。来年は、今年達成できなかつた総合優勝を目指して頑張ってほしいです。

がんばれ！白木団長！！

青団団長コメント

大場美彩

1. 大変だったこと

なかなかみんなが時間通りに並ばなかったり何回か指示を出さないと動かなかつたこと。

2. 良かったこと

- ・応援団を最後まで続けた
- ・本番の盛り上がりはすごかった
- ・達成感を味わえた

3. 団長の任を終えて一言

最後まであきらめず競技や応援を続けた青団の盛り上がりはすごくて、とっても楽しかったです。また、先生方の支え、応援団員のサポートのおかげで最高の体育祭となりました。ありがとうございました。



応援団長ありがとうございました！

中1・高3の共同競技

中1-A 田代心優

初めての体育祭は、中高生、共に盛り上がり、とてもいい思い出になりました。「みんな仲良し」は、高校3年生とペアを組む競技なので、最初の練習は不安でしたが、高校生がいつも優しく笑顔で声をかけて下さり、褒めて下さったので、楽しく練習をすることができました。高校3年生は、最後の体育祭なんだと思うと、勝って一緒に喜びたいと思い、一生懸命やりました。

体育祭を通して、先輩方と話せて、もっと学校を好きになりました。



新高1生初めての体育祭

体育祭を終えて

高1-2 中島一華

私は、今年度武田高校に入学したので、今回が初めての体育祭でした。武田では、中学1年生から高校3年生までが一緒に体育祭を行うので、中高一貫校ならではの様々な競技があり、新鮮でした。なかでも、各団の応援団による応援合戦は迫力があり、とても感動的でした。

また、赤、白、青の3つの団に縦割りで分かれて競技を行い、普段はあまり関わることのない学年やクラスの人と交流を深めることができたことは、SDGsの取り組みに繋げることができたと思います。

この経験をいかして様々な人との交流を広げていきたいです。



親から見た応援団

応援団保護者コメント

高2中3保護者 光永

晴天に恵まれ、時折吹く心地良い風も子供達を応援しているような令和初体育祭！！たくさんの感動がありました。

入学して間もない体育祭で、他学年との距離も縮まり、学校生活もより楽しくなります。応援団もその一つです。『僕、応援団に入りたい！』と話した目の輝きそのままに、子供達の演舞は若い力に満ち溢れ、胸の高鳴りに会場全てが引き込まれました。

GW前から、休日も放課後も頑張る我が子を送迎し、協力した日々の疲れは吹き飛びました。

練習に付き添ってくださった先生方、団員をまとめて力を尽くした団長さん、それに付いていった団員、それぞれの思いに感動と感謝の気持ちでいっぱいです。



初参加の保護者より

初めての体育祭

高1保護者 山田

今年武田高校に入学した娘は、三人兄弟の末っ子です。上の二人はすでに社会人、高校三年生になっており、通った体育祭は数えきれないほどですが、中高一貫校の体育祭は初めての経験でした。

広い校庭に三色に分かれた生徒たちの熱い競技。中一から高三までの幅広い年齢だからこそできる協力体制。行われる競技内容も、いろいろな趣向がこらされており、見ていてとても面白いものでした。

これからも、武田ならではのイベントを見られることがすごく楽しみになりました。



教育後援会ブース



お手伝いさせていただいて

高1保護者 東垣

毎年、家族で応援させていただいている体育祭ですが、今年は1人・・・

ボンと観戦するのも寂しいので、お役に立てるか?

はさておき、販売のお手伝いをさせていただきました。

5月とはいっても暑い1日でしたが、テントの中でしたのでしっかり涼を取りながら、また、何も分からず入りましたが、教えて頂きながら無理なくお手伝いさせて頂きました。

勿論、娘の出番には体の向きを変えしっかり応援させて頂きました。

何より、皆さんと交流させていただき、楽しい時間を過ごせた事がとても有意義でした。

お手伝いいただきました皆様！ありがとうございました！

武田祭バザー

武田祭バザーへのご協力のお願い

9月1日（日）の武田祭では今年もバザーを開催致します。毎年、皆さまのご協力のお陰でたくさんの方がバザー会場へ来場下さっています。昨年も暑い中にも関わらず開場前からの行列が途切れることなく大盛況でした！保護者の皆さまには只今バザーへの出品を受け付けております。また8月29日には当日販売させて頂くお菓子作り、30日には引き続きお菓子作りとバザー会場準備を致します。特に30日は武田祭校内発表の日ですが、お手伝いの方のみお子様の舞台発表を見学できます。出品のご協力、お手伝い、そして当日バザー会場へ足を運ぶ、是非皆さまのご協力をよろしくお願い致します。



（去年のバザーの模様）

出品のお願い

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

世界を変えるための17の目標



武田で「SDGs」!!

このカラフルなアイコン、どこかで見かけたことはありませんか？

このアイコンで表されている「SDGs」とは、

「Sustainable Development Goals（持続可能な開発目標）」の略称で、全ての国連加盟国が2030年までに達成を目指している目標のことです。この目標は、貧困や教育、環境、産業など17の分野にわたっており、17分野それぞれの下に、さらに具体的な169のターゲットがあります。そして、全ての目標の背景には「誰も置き去りにしない」という国連の理念が存在しています。地球規模で解決が求められているこれらの課題は、そのまま、未来を生きる生徒たちが向き合い、考えなければならないものであり、彼らにとって世界をとらえる「ものさし」になるはずです。

このようなSDGsの理念に共感し、今年度4月、校長が全校生徒に向けて「SDGs宣言」を行いました。以来、生徒たちは学校生活の様々な場面でSDGについて学んでいます。また、生徒自身による活動も見られます。中でも「SDGs Week」と名付け、クラスごとにSDGsを理解するために行ったカードゲームの様子は壮観でした。現在、SDGsは授業やクラブ、委員会など本校の様々な場所に顔を出しています。武田祭でもSDGsのロゴが見られると思いますので、どうぞ、探してみてください！

SDGsへの取り組みを掲げている学校はあまり見られませんが、それぞれの業務の内容に合わせたSDGsへの取り組みを示している企業は増えています。

本校では、これからますますSDGsへの取り組みを盛んにしていきます！ご期待ください。

編

集

後

記

はじめまして！武田中学校高等学校広報委員です。初めてのWeb通信、お楽しみいただけましたでしょうか？生徒の皆様、保護者の皆様、先生方にも面白く読んでいただける広報誌にしていきたいと思います。このWeb通信、教育後援会広報誌の名称とロゴマークを募集します。みなさま奮ってご応募くださいませ。お待ちしております！（編集者Y）